

Communiqué de presse

Le pouvoir en Tunisie viole les sanctuaires et agresse les femmes !

(Traduit)

Le soir du vendredi 26/01/2024 à Hammamet, une importante force de sécurité a perquisitionné la maison d'une jeune femme du Hizb ut-Tahrir, y pénétrant de force et sans autorisation. La police a tenté d'arrêter les femmes et de les emmener au poste de police pour interrogatoire, mais elles ont refusé et ont préféré se rendre au poste par leurs propres moyens. Elles ont subi de longues heures d'interrogatoire avant d'être libérées pour comparaître devant le tribunal le lundi 29/01/2024.

Ce pouvoir, dont le chef prétend s'inspirer d'Omar Ibn Al-Khattab, n'a pas atteint la moralité d'Abu Jahl ! Les forces de police présentes étaient nombreuses, dépourvues de morale et d'honneur, se permettant d'agresser des femmes et de s'introduire dans une maison dont la propriétaire accueillait chez elle ses sœurs. Est-ce un crime ou un soupçon méritant une enquête et des poursuites judiciaires ?

La seule raison de la perquisition policière est l'appartenance au Hizb ut-Tahrir. Est-ce que le simple fait d'appartenir au parti et de travailler à ses côtés mérite une perquisition et l'intimidation des femmes et des enfants ?

Qu'a à perdre un pouvoir illégitime en empêchant les membres du Hizb ut-Tahrir de propager leur appel ? Qu'est-ce qui les effraie dans quelques femmes discutant du Quran dans leur maison ?

Est-ce la nouvelle ancienne approche contre le parti ? Cette incident n'est pas le premier et ne sera pas le dernier, démontrant que ce pouvoir est du même acabit que ses prédécesseurs depuis Bourguiba et Ben Ali jusqu'à Essesbi, traquant la campagne de l'appel à l'Islam, les fouillant, les perquisitionnant à tout moment et en intimidant leurs familles.

Cet incident n'est pas un acte isolé ou un excès d'une autorité sécuritaire débridée, mais une politique délibérée tracée par les colonisateurs d'outre-mer et exécutée par le pouvoir en Tunisie contre Hizb ut-Tahrir pour entraver ses activités.

À cette autorité faible, nous disons que vous ne représentez rien, et nous savons que votre opposition au parti ne sert que vos maîtres occidentaux, les seuls intéressés à écarter l'Islam de la vie et à empêcher le retour du califat, une nation rassemblant les musulmans et les unissant contre leur ennemi.

Nous disons à cette autorité illégitime de connaître sa valeur et que le silence temporaire des gens ne doit pas l'illusionner. Nous lui disons que si votre légitimité est acquise par la tromperie et la dissimulation, notre légitimité vient du Seigneur des mondes. Nous, au Hizb ut-Tahrir, avons promis à Allah de travailler pour établir la loi d'Allah et d'expulser la colonisation et ses agents de nos pays. Sachez que vos restrictions au parti et à ses activités n'empêcheront pas ses membres de prêcher la vérité et la religion d'Allah, et que la répression de la police ne les dissuadera pas de travailler avec la nation pour libérer la Tunisie et tous les pays musulmans de la domination des mécréants occidentaux que vous servez.

Que cette autorité de honte sache que le Hizb ut-Tahrir a des racines profondes dans le monde musulman, et que l'appel au califat est solidement établi et qu'aucun oppresseur ne pourra l'empêcher d'atteindre son objectif avec la permission d'Allah le Tout-Puissant.

Bureau des Médias du Hizb ut Tahrir

dans la Wilaya de Tunisie